

# 1年生進路ガイダンス実施

2024. 5. 23

1年生を対象に、オンラインで進路ガイダンスを行いました。ベネッセコーポレーションの方をお招きし、4月に実施した基礎診断テストの結果を使って、基礎力育成の意味、テスト結果の振り返り、今後の学習に向けてのガイダンスをしていただきました。社会人における基礎学力の必要性や、進路選択・進路実現のために今からやっておくべきことなど、今後の学習や進路選択に役立つ内容であり、生徒にとって有意義な時間となりました。

生徒の感想（抜粋）：

- ・進路の選択肢が広いので、どのような道があるのかを知ることが大切だとわかりました。
- ・なりたい自分を目指すために、いろいろな情報や知識を手に入れて選択肢の幅を広げたいと思いました。
- ・人間の記憶は何もしないとどんどん忘れていくということが分かったので、間違えた問題や授業で習ったところをその日に復習しておくことが大切だと分かりました。
- ・高校を卒業したら就職して働くという夢をつかむには、基礎力が大切だと理解しました。
- ・現状に満足せずにより高得点を目指して勉強し、生活リズムをもう一度見直して正していけるようにしたいです。

